Формы неопределенного (простого) прошедшего времени (Past Simple Tense Forms)
The Past Simple служит для выражения действия, совер​шившегося или совершавшегося  в прошлом. Это время употреб​ляется в повествовании, т. е. при изложении событий, имев​ших место в прошлом, а также в разговоре о прошедших событиях. The Past Simple переводится на русский язык прошед​шим временем глагола как совершенного, так и несовер​шенного вида, в зависимости от смысла предложения.

 ( The Past Simple правильных глаголов образуется: 

(путем прибавления во всех лицах окончания -d к форме инфи​нитива, оканчивающейся на -e: to live — I lived (жить – я жил); to bake – I baked (печь – я пек); to complete – I completed (завершать – я завершил); to promise – I promised (обещать – я обещал). 

Если инфинитив оканчивается на согласную или на букву –y, которой предшествует гласная, то форма прошедшего времени глагола имеет окончание 

–ed: to work — I worked (работать – я работал); to expect — I ex​pected (ожидать – я ожидал); to stay – I stayed (оставаться – я оставался); to play – played (играть – я играл).
( Односложные глаголы, оканчивающиеся на согласную, в прошедшем времени удваивают эту согласную и приобретают окончание –ed: stop – I stopped (остановиться – я остановился); plan – I planned (планировать – я планировал).

( Если инфинитив оканчивается на –y, которой предшествует согласная, то в форме прошедшего времени глагола –y меняется на -i и добавляется –ed и окончание имеет вид -ied: to fry – I fried (жарить – я жарил); fly – I flied (летать – я летал).

( Окончание -ed произносится:

[id] после [t] и  [d]: attracted [ə´træktid]; landed [´lændid];
 [t] после [k], [s], [t(], [(], [f], [p]: worked [wə:kt]; kissed [kist];attached [ə´tæt(t]; crashed [kræ(t]; pumped [pΛpt]; 


[d] после всех остальных звуков: dived [daivd]; preferred [pri´fə:d] и т.п.

( The Past Simple неправильных глаголов образуется различны​ми другими способами: to speak — I spoke (говорить – я говорил); to begin — I began (начать – я начал); to sell — I sold (продавать – я продал); to lose — I lost (терять – я потерял).

(  Вопросительная форма как правильных, так и не​правильных глаголов образуется при помощи  вспомогательного глагола  to do в  прошедшем  времени  (did) и формы  инфинитива смыслового глагола (без to), причем вспомогательный глагол ставится перед подлежащим: 


Did I work? Я работал? Yes, I did. No, I did not.


Did he work? Он работал? Yes, he did.  No, he did not.


( Отрицательная  форма как правильных, так  и не​правильных глаголов образуется при помощи вспомогательного глагола to do в прошедшем времени (did), частицы not и формы инфинитива смыслового глагола, причем not ставится после  вспо​могательного глагола: 


I did not work. He did not work.  Я не работал. Он не работал.


(  В вопросительно-отрицательной форме частица not ставится непосредственно после подлежащего. 


Did I not work? Разве я не работал?


Did you not work? Разве ты не работал?


Did he not work? Разве он не работал?

	Утвердительная форма
	Отрицательная форма

	I, We

You

They

He, she, it

	worked
	yesterday.


	I, We

You

They

He, she, it


	did not

(didn’t)*
	work
	yesterday.

	Вопросительная форма
	Краткие ответы

	
	Утвердительные
	Отрицательные

	Did


	I, we

you
they

he, she, it


	work
	yesterday.


	Yes,
	I, we

you

they

he, she, it


	did.
	No,
	I, we

you

they

he, she, it


	did not.

(didn’t)*

	Общий вопрос:  Did I (we, you, they, he, she, it) work yesterday? 

                                  Я (мы, вы, они, он, она) работал(и, а) вчера?

        Ответ:              Yes, I (we, you, they, he, she, it) did. 

                                  No, I (we, you, they, he, she, it) did not.

Специальные вопросы:

           К подлежащему: Who worked yesterday?   Кто работал вчера?

           К сказуемому:     What did I (we, you, they, he, she, it) do yesterday?         

                                         Что я (мы, вы, они, он, она) делал(и, а) вчера?

           К обстоятельству времени: 

                                        When did I (we, you, they, he, she, it) work?   

                                        Когда я (мы, вы, они, он, она) работал(и,а,)?             

	* Краткие формы характерны для разговорной речи.


The Past Simple с глаголом to be (формы was, were) в качестве сказуемого.

I (he, she, it)  was at home yesterday. Я (он, она)  был дома вчера. 

We (you, they) were at home yesterday. Мы (вы, они) были дома вчера.

	Утвердительная форма
	Отрицательная форма

	I 

He, she, it
	was
	at home yesterday.
	I 

He, she, it
	was not (wasn’t)*
	at home 
yesterday.

	We 

You

They
	were
	at home yesterday.
	We 

You

They
	were not (weren’t)*
	at home 
yesterday.

	Вопросительная форма
	Краткие ответы

	
	Утвердительные
	Отрицательные

	Was
	I 

he, she, it
	at home yesterday?
	Yes
	I 

he, she, it
	was.
	No
	I 

he, she, it
	was not.

(wasn’t)*

	Were
	we 

you

they
	at home yesterday?
	
	we 

you

they
	were.
	
	we 

you

they
	were not.
(weren’t)*

	Общий вопрос:   

                Was I (he, she, it) at home yesterday? Я (он, она)  был(а) дома вчера?           Ответ:     Yes, I (he, she, it) was. (No, I (he, she, it) was not.)   

                Were we (you, they) at home yesterday? Мы (вы, они) были дома вчера? 

Ответ:     Yes, we (you, they) were. (No, we (you, they) were not.)                                    

Специальные вопросы:

К подлежащему:                  

                  Who was (were) at home yesterday?   Кто был(и) дома вчера?

К обстоятельству места:     

                  Where was I (he, she, it) yesterday?  Где я (он, она) был(а) вчера?

                  Where were we (you, they) yesterday?  Где мы (вы, они) были вчера?

К обстоятельству времени: 

                 When was I (he, she, it) at home? Когда я (он, она)  был(а) дома?

                 When were we (you, they) at home? Когда мы (вы, они) были дома?                                             

                                               

	* Краткие формы характерны для разговорной речи.


Случаи употребления Past Simple

( The Past Simple употребляется для выражения действия, которое произошло или происходило в прошлом. Время действия при этом указано, уже известно ранее или подразумевается. 
	They spent their holidays in Switzerland
last winter. Они провели свои каникулы

в Швейцарии в прошлом году.
(Время, когда они ездили в Швейцарию указано – в прошлом году.)
They had a great time. Они прекрасно провели время. (Это время нам уже известно.)
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( The Past Simple употребляется для выражения последовательности действий, которые произошли одно за другим в прошлом.
	First, he read the message. Then he called his boss.

Сначала он прочитал сообщение.

Затем он позвонил своему руководителю.
	                [image: image2.jpg]






( The Past Simple употребляется для выражения привычек или состояний в прошлом, которых уже нет в настоящем. В таких случаях возможно также употребление выражения used to.
	People traveled/used to travel by carriage in those days.

Люди в те времена ездили на конных колясках.
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( The Past Simple употребляется для описания жизни людей, которых в настоящее время уже нет. 
	Marilyn Monroe starred in a large number of successful films. She dyed when she was not forty yet.

Мерлин Монро сыграла главные роли во многих фильмах, имевших успех. Она умерла, когда ей еще не было и сорока лет.
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( The Past Simple употребляется со следующими выражениями времени:
yesterday (вчера), last night/week/month/year/Monday (прошлой ночью/на прошлой неделе/в прошлом месяце/в прошлом году/в прошлый понедельник) и т.п.; two days/weeks/months ago (два дня/недели/месяца и т.п. назад); then (тогда),  when (когда), How long ago...? (Как давно…?), in 1992/1845 (в 1992/1845 году) и т .п.
The goods arrived yesterday. Товары прибыли вчера.

The negotiations ended last week. Переговоры закончились на прошлой неделе.

Не came at five o'clock.
Он пришел в пять часов.
I spoke to him the other day.  Я говорил с ним на днях.
Время совершения действия может быть выражено также при​даточным предложением:



Не called when I was at the Institute. Он заходил, когда я был в институте.
Упражнения
Назад в содержание
